



Les 3H et la commémoration du Centenaire de l'Armistice du 11 Novembre 1918.

publié le 18/11/2018

Dans le cadre de la commémoration du Centenaire de l'Armistice du 11 Novembre 1918, la commune de Puilboreau a eu à coeur de mener un projet impliquant de nombreux publics et notamment les adolescents.

Ce projet a été labellisé par la Mission du Centenaire. Ainsi, vendredi 9 Novembre 2018, la classe de 3ème H et Madame BIOU ont passé toute la journée avec deux artistes de la Cie Les Bras Cassés, Claude Ribouillault et Philippe Gibaux.

Ce partenariat a permis aux 3H de découvrir par le biais de la culture l'histoire des poilus de la Première Guerre Mondiale. En effet, ces deux artistes se sont spécialisés dans l'histoire de musiques et chansons des poilus. Ils ont pu ainsi recueillir de nombreux témoignages et récupérer de nombreux instruments fabriqués pendant la guerre et avec toutes sortes d'objets trouvés sur place.

<https://artpopu.jimdo.com/musiques-musiciens-1914-1918/>

Ainsi, après le spectacle, les adolescents ont participé à un atelier d'écriture puis ont fabriqué leurs violons et leurs bumbass* pour finir par jouer avec les artistes. Une journée riche et intense qui a permis à tous de mieux comprendre cette époque de façon vivante et active.

<https://www.youtube.com/watch?v=nt7vEZfVDkY>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.